

## Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- "Hubo una intervención brutal del gobierno de la República, está acreditado en todo el territorio nacional, pero nosotros somos un partido con firme convicción democrática, con respecto a las instituciones. Hemos platicado las dirigencias nacionales, tanto Marko Cortés como un servidor, Jesús Zambrano, hemos convenido que se va a impugnar la elección presidencial por los temas de procedimiento, los temas que ocurrieron, indistintamente que los resultados preliminares arrojan una tendencia ganadora clara hacia la candidata oficial y seguiremos con los trabajos que lleva el cómputo de la elección".

https://drive.google.com/file/d/1Lgl2ZK4TeWeUYfjRb6OfE1IXonCuAcDf/view